

## ENTREPRENEURIAT : Benjamin Barriol président de la DFCG Côte d'Azur

Benjamin Barriol a été élu président de la DFCG Côte d'Azur qui rassemble près de 140 dirigeants financiers d'entreprise impliqués dans le tissu économique local. Il succède à Amandine Mellira. Passé par Arkopharma et Vernicolor group, Benjamin Barriol est responsable du contrôle de gestion opérations au sein du groupe [AQUALUNG](#) / T : 04.97.02.24.50 (siège social à Sophia-Antipolis/Alpes-Maritimes, CA 200 M€, 850 salariés), fabricant et distributeur d'équipements de plongée et de sports nautiques.

[www.dfcg.fr/region/cote-dazur](http://www.dfcg.fr/region/cote-dazur) [www.AquaLung.com](http://www.AquaLung.com)